
 

 

遅くなってしまいましたが、蒲西わくわくトピックスを盛りだくさんお届けします！ 

10/13（金）航空写真撮影 「３度目の正直」で無事終了！  
 天候不良や猛暑で、２回も延期した

150 周年記念の航空写真撮影。今回

は、気持ちのよい真っ青な空の下で実

施できました。撮影のセスナが飛んで

くると、みんな大興奮！でしたが、全

員で協力して、運動場にみかんの人文

字（絵）を描きました。みかんを育てている５年生が、

緑色の「みかんの葉」になり、他のみんなは黄色で「み

かんの実」になりました。撮影後は、セスナが羽を揺らしてお別れの合図。みんなで手を振って「バイ

バーイ！」そのあと全員の写真も撮りました。仕上がりが楽しみです。後日、販売のご案内もします。 

10/17（火）５年生 公民館の人形劇にご招待  
 敬老会のプレゼント作りのお礼にと、５年生が公民館

主催の人形劇に招待されました。岡崎の人形劇団「てふ

うきん」の方が、お一人でパネルシアターと人形劇「ゴ

リラのパンや」を演じて

くれました。パネルシア

ターでは耳に残るウクレ

レの楽しい歌と踊り、変

身クイズ。人形劇では、

一人で何役もこなして、汗をかきかき楽しませてくれました。５年生のみ

んなも一緒になって盛り上げ、保育園のかわいい弟や妹たちと楽しい時間を過ごしました。 

10/19（木）・10/21（土）上ノ郷城跡 スイセン花いっぱい活動（３年目）  
R３年度から上ノ郷城跡保存研究会が中心となって、上ノ郷城

跡をスイセンの花でいっぱいにして、みんなが憩える場にしよ

うという活動が行われています。今年度で３年目になります。今

年度も蒲西小の６年生は、上ノ郷城跡のために自分たちもでき

ることをしたい！と、この活動に参加しました。 

10/19（木）には、一足お先に蒲西小６年生に割り当てられ

た区画に、スイセンの球根を植え付けしました。 

10/21（土）には、大勢の地域の方々が参加し、開会行事に

引き続きみんなで植え付け活動を行いました。蒲西小からも多くの子どもたちが参加し、班ごとに割当て

られた区画に、地域の方と一緒にそれぞれたくさんの球根を植え付けました。 

３月には、平成 30年 2月に植樹されたシダレザクラとスイセンの花のコラボが楽しめます。今後はま

すます花いっぱいになり、訪れる人に癒やしや元気を与えてくれることでしょう。R３年度の卒業生が作成

した看板も「物語をつなぐ活動」に花を添えています。春になったら、ぜひ足を運んでみてください。 
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10/18（水）4・5年生 校外学習  
「新見南吉記念館＆三菱自動車工業（株）岡崎製作所」 

 気持ちの良い好天の中、４・５年生が校外学習に出かけました。まず、

半田市の「新見南吉記念館」へ。4年生の国語で習う「ごんぎつね」の故

郷です。記念館は、周りの景観を損なわないように地下に作られ、屋根の

部分には芝生が植えられているそうで驚きです。 

 建物の中には、南吉さんの作品がたくさんあって、お話をジオラマにした

ものやお話にでてくる火縄銃やびくの実物展示も。壁にはたくさんの詩が 

かかげてあり、しっかり観て読んで学習を深めました。4 年生は、ちょうど「ごんぎつね」を学習中で、

とても興味深かったようです。 

 南吉さんの作品には、「悲しみ」の部分が多いですが、それらは「愛」につながっているのです。幼くし

て母親を亡くした南吉さんは、苦難を乗り越えて多くの作品を残し、若くして亡くなりました。 

「読書の秋！」図書室にもたくさんの作品があります。南吉さんの世界に触れてみるのも良いですね。 

 

続いて、岡崎市の「三菱自動車工業」へ。広い敷地内をバスで移動し、溶接・塗装・組み立ての見学を

しました。多くの機械が動くのを間近で見たり、磁石の線の上を無人の車が走っている様子やライン上で

作業する人たちの様子を観たり・・・。工業の学習は、5 年生の社会で行います。どの工程もとても興味

深く、また説明も分かりやすく、子ども

たちは一生懸命メモをとっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/26（木）６年生 中部中学校の体育大会 応援合戦を見学  
 小中連携の一環で、中部地区３小学校の６年生が、 

体育大会の応援合戦を見学。中学生の気合いのこもっ 

た演技に圧倒されくぎづけに。「迫力がすごかった」 

「カッコよくて鳥肌がたった」「太鼓が達人みたいだ 

った」「来年は、自分もがんばりたい」などの感想が 

聞かれました。中学生への憧れや進学への意識を高め 

るよい機会となりましたね。中部中学校に感謝！ 

だれ？ 


